
討議資料

 

  �防災⼠養成事業について
 今年度から始まった防災⼠資格取得に対
しての補助制度の概要、資格取得者との連
携、効果などを質問しました。

  �⾃主防災組織について
 ⾃主防災組織数等の市内の現状、結成推
進に向けた取組みなどを質問しました。

 

  �消防団について
 昼間の⽕災等に対応する機能別消防団員
制度や、団員定数に近づけるための施策導
⼊の是⾮などを質問しました。

  �若者の意⾒を取り⼊れる仕組み 
  �づくりについて
 ⾼校⽣によるワークショップや「社会の
⼀員としての主体的な姿勢を育む教育」で
あるシチズンシップ教育への取組みなどを
質問しました。

 2023年は、6⽉議会において、市の防災対策に
ついて、12⽉議会では、消防団について、若者の
意⾒を取り⼊れる仕組みづくりについてそれぞれ
⼀般質問を⾏いました。
 ⼀般質問の様⼦は、議場での傍聴のほか、安中
市ホームページからもご覧いただけます。興味の
ある⽅はぜひ！

うさみ誠後援会事務所 〒379-0108 安中市上後閑1885-6
080-5470-1293  �m.usami1213@gmail.com

うさみ誠活動通信
∼2024年はりきってスタートしていきます！∼

Vol.3

 みなさん、謹んで新春のご挨拶を申し上げます。
 まずは、令和6年能登半島地震により亡くなられた⽅々に哀悼の意を表しますととも
に、被災された全ての⽅々に⼼よりお⾒舞いを申し上げます。
 ⼀⽇も早く復旧・復興ができますようお祈り申し上げます。
 うさみ誠をいつも応援いただき、ありがとうございます。また、昨年はたくさんのご
⽀援を賜り、深く感謝申し上げます。
 新たな2024年につきましては、昨年以上に努⼒してまいります。
ここから、２年⽬のスタートとなります。引き続きご⽀援・ご協⼒をくださいますよう
お願い申し上げます。
 みなさんや安中市にとって素晴らしい1年になりますように。

                     令和6年 新春 宇佐美 誠

▲⼀般質問をしている様⼦

お困りごとはお気軽にご相談ください

6⽉と12⽉議会で⼀般質問しました！

安中市議会中継

▲安中市議会中継で検索するか、
右のQRコードをお読み取りください。

発⾏：



Facebook Instagramホームページ

 10/3∼5の3⽇間で、愛知県⼤府市と岡⼭
県笠岡市へ総務⽂教常任委員会の⾏政視察
を⾏いました。視察テーマは、⼤府市では
「DAIWA防災学習センター」、笠岡市では
「移住・定住政策」です。どちらも安中市
よりも先進的な取組みをしており、⼤変参
考になりました。
 なお、視察後、委員⻑が報告書を市⻑へ
⼿渡し、市の関係部署との視察内容の共有
を⾏いました。

⽇々の情報発信はこちら

総務⽂教常任委員会で⾏政視察を実施

▲施設内でわかりやすい防
災知識の啓発を⾏っている
⼤府市。備蓄品やハザード
マップの展⺬など、参考に
なるものが多かったです。

議会改⾰進んでいます！

 ⽇々の活動状況や、情報の発信はこちら
から⾏っています。
 FacebookとInstagramは連携しているの
で、同じ内容が投稿されています。

若い⼒でチャレンジしています！
皆さまの⼀声が⼒になります。ぜひ応援お願いします！

▲空き家バンクの成約率が
岡⼭県トップの笠岡市。市
全体で移住定住政策を推進
しているとのことでした。

12⽉議会を終えて
 12⽉定例議会では、補正予算などが審議され「⽔道基本料⾦の減免（R6.2∼3⽉分）」
「住⺠税⾮課税世帯への物価⾼騰給付⾦（市追加分）」も可決されました。
 また、議会改⾰の⼀環で、試験的に常任委員会の動画撮影を実施しました。今後、公開の
⽅法等を研究していきます。

 市⺠の皆さんにわかりやすい議会＝開か
れた議会を⽬指すために6⽉議会で設置さ
れた議会改⾰推進特別委員会。
 その中のICT化・情報公開部会のメンバ
ーとして、取り組みを進めてきました。
 12⽉には、各議員の施策等をまとめた
議員紹介ページや⾏政視察の報告書を安中
市議会ホームページに公表することとなり
ました。
また、住⺠参画部会において議会報告会や
⾼校⽣との意⾒交換会が開催されるなど、
開かれた議会への新しい取り組みが進んで
います。▲議会報告会で発⾔する様⼦ ▲市内の3⾼校で開催されました！


